



Comunidad educativa de escuela Litoral Austral da alegre bienvenida al año escolar

Puerto Aysén.- Este martes, la escuela Litoral Austral de Puerto Aysén, recibió a sus estudiantes con un acto de inicio de clases 2025. Una instancia donde los niños y niñas que ya han iniciado la educación básica en el establecimiento se reencontraron, mientras que los nuevos, algunos con lágrimas en los ojos, pero entusiasmados de iniciar su aprendizaje, aplaudían cada instancia realizada en la ceremonia.

Se presentó a todo el equipo de trabajo ante los estudiantes, hubo también, una presentación musical protagonizada por profesores de la escuela y las manipuladoras de alimentos también saludaron a los niños, ya que, la gran mayoría de los estudiantes reciben las colaciones que proporciona la Junaeb en la jornada diaria de clases.

“Algo que es habitual en el establecimiento que al inicio del año se hace un acto oficial de recepción de los estudiantes, por supuesto también de los apoderados que se incorporan, pero principalmente los estudiantes. Presentamos a todo el personal que trabaja en el establecimiento, para que los niños los vayan reconociendo o recordando y esta ceremonia la teníamos en el día de ayer, tuvimos que restringirla a hacer algo más breve a raíz de la contingencia que afectó a la a nuestra ciudad y que impidió que llegara todo el personal, que llegaran todos los estudiantes que tenían que venir al establecimiento. Así es que hoy día hicimos el acto de bienvenida, resultó muy bonito, los chiquititos participaron con entusiasmo, nuestros profesores tenían números artísticos preparados, así es que contentos por recibir oficialmente a los estudiantes que van a estar con nosotros durante el 2025”, indicó el director del establecimiento, Carlos Alarcón.

Alarcón, destacó el entusiasmo, la preocupación y el compromiso de los niños, niñas, sus padres y de todo el equipo de la escuela Litoral Austral, quienes, a pesar de las condiciones climáticas adversas de los últimos días, llegaron hasta el recinto educativo.



“Nosotros tenemos y siempre lo hacemos, valorar primero el esfuerzo que hacen los estudiantes nuestros por venir a la escuela en días tan complejos como el de hoy, que hubo una lluvia intensa desde muy temprano y que todavía sigue ocurriendo lo mismo. Sin embargo, nuestros estudiantes vienen a la escuela con mucho ánimo a aprender y por eso mismo es que nos preocupamos de recibirlos de la mejor forma posible, porque tal como yo lo señalaba, esta es su segunda casa y muchos de nuestros estudiantes y es una realidad lo pasan mejor en la escuela que fuera de ella.

Entonces, con mayor razón tenemos que entregarnos, tener una un ambiente limpio, tener una buena calefacción, una buena alimentación”.

A propósito de entregar condiciones adecuadas a los estudiantes, varios de ellos, se quedan en la escuela gran parte del día y por ello reciben el beneficio de la alimentación. En ese sentido, conocieron a quienes prepararán y entregarán el desayuno y almuerzo.

“Les presentamos ahí a las tías manipuladoras, que también se esfuerzan mucho por tenerles justamente a los niños su alimentación calentita, higiénicamente bien preparada. Así es que, nos debemos a nuestros estudiantes y tenemos que atenderlos y recibirlos en las condiciones que ellos se merecen y esas condiciones son las mejores que nosotros podamos entregar”, añadió el director.

Para este 2025 contemplan capacitaciones a los docentes, actividades con los niños, las jornadas que realizan habitualmente y la correcta entrega del plan educativo, son las prioridades en este nuevo periodo, concluyó manifestando el director de la escuela Litoral Austral de Puerto Aysén, Carlos Alarcón.

